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質問予定概要 

 

 

  質問日 令和７年６月 11日 １番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

1. 福島交番について ①福島交番のあった場所周辺のパトロールの現状

について伺うとともに、福島交番に替わる今後

の交番設置の計画について、伺う。 

岩下警察本部長 

②今回と同様に、土地の問題が発生して、交番を

急遽移転することを防ぐために、どのような対

策をしているか、伺う。 

岩下警察本部長 

2. 万博警備に伴う自主

警備員との連携につ

いて 

・今後、来場者が更に増加することが予想される

中、警備の質的にも高いものが求められること

から、警察と自主警備員がどのように連携し、

来場者の安全・安心を確保していくのかについ

て、伺う。 

岩下警察本部長 

3. 舟運の活性化につい

て 

・今後のＩＲ開業も考えれば、中之島ゲートサウ

スピアの活用をはじめ、大阪市内を流れる水の

回廊のにぎわいづくりが極めて重要と考える

が、どのような取組を進めていくのか、伺う。 

松阪府民文化部

長 

4. 学びの多様化学校に

ついて 

・府立高校として設置する学びの多様化学校は、

受け入れに際して行動特性のある子どもに対し

て条件等を設ける予定はあるのか、伺う。 

水野教育長 

5. 論理教育について ①府教育庁として論理教育の必要性をどうとらえ

ているか、伺う。 

水野教育長 

②そのような力を育成するために府教育庁として

具体的にどのような取組をしているか、伺う。 

水野教育長 

 


